

Der Vorsitzende unterbrach die Sitzung. Die Ausschussmitglieder begaben sich auf den Vorplatz des Kreishauses. Dort stellte VA Schneider einen der neuen Rettungstransportwagen (RTW) auf dem Kreishausvorplatz vor.

Anmerkung der Verwaltung:

Aufgrund der anlässlich des Ausschreibungsverfahrens im Rettungsdienst aktualisierten Rettungsmittelvorhaltung mussten im letzten Jahr sieben weitere RTW sowie fünf Ersatzbeschaffungen an RTW vorgenommen werden.

Abg. Scharnhorst fragte, ob die neuen Fahrzeuge bereits im Einsatz seien.

KVD Dahm erwiderte, dass noch nicht alle 12 Fahrzeuge ausgeliefert seien. Die Fahrzeuge dienen zum einen als Ersatz für ausscheidende Fahrzeuge. Zum anderen stünden die Fahrzeuge aufgrund der Neuausschreibung bereit, um in den Rettungsdienst integriert zu werden.

Im Anschluss an die Besichtigung erörterte VA Schneider technische Besonderheiten der neu angeschafften Rettungsfahrzeuge.

Anschließend begaben sich die Ausschussmitglieder wieder in den Sitzungssaal.